

# Qu'on l'aime ou pas, c'est notre époque

28 janvier 2024

Il existe une expression en anglais : *vivre pour soi* . Certes, c'est démodé maintenant et cela n'a même pas une résonance particulièrement attrayante, en particulier pour ceux d'entre nous qui ont grandi dans des idées de globalité et de partage - idées, pensions-nous - où réside un mérite spirituel. Néanmoins, c'est en vivant pour soi que nous tirerons le meilleur parti des temps présents.

Vivre selon soi signifie faire référence à nos propres valeurs et normes, et vivre en conformité avec celles-ci. Égoïste? Cela dépend entièrement de nos valeurs et de nos normes : elles peuvent être tout à fait altruistes.

Vivre pour soi, c'est vivre conformément à sa conscience. Si nous ne le faisons pas, nous baissons les bras et vivons un mensonge. Nous sommes notre propre autorité spirituelle et notre propre superviseur en ces temps où il faut vivre pour soi.

Le paysage spirituel est kaléidoscopique, recevant et trouvant une réponse dans le processus incessant de changements au sein de notre système solaire. Les forces de changement sont innombrables et chaque nouveau développement doit établir une relation avec les autres. Les religions et les traditions spirituelles peuvent donner l'impression qu'elles ont réglé le problème. Ce n'est pas le cas; elles aussi font partie du flux. Chacune d'elles préservera un noyau de Vérité immuable, mais si, dans la manière dont elles proposent ces Vérités fondamentales, elles ne réagissent pas au changement, leur influence risque de devenir contre-productive, voire régressive. La plupart d'entre nous en sont conscients, même si nous ne savons pas quoi en penser.

La famille humaine se débrouille du mieux qu'elle peut en ces temps changeants, s'ouvrant à différents types d'idées et en rejetant d'autres, mettant alternativement sa foi dans la transcendance, puis dans le matérialisme, la croyance et la rationalité, l'intelligence émotionnelle et l'intellectualisme, à l'Est et à l'Ouest. De temps en temps apparaissent des penseurs qui apportent un éclairage nouveau et créent de la clarté, pour certains d'entre nous, pour un certain temps. Il y a des moments d'inspiration et des moments de confusion et de désillusion. Rien n'est réglé, car l'humanité est le mi-fa interne à l'Octave Solaire. Nous représentons un certain type d'opportunité qui remet en question et rafraîchit le processus évolutif plus large au sein du système solaire. Nous représentons en son sein le différentiel. Ce que nous faisons collectivement de travers est aussi important que ce que nous réussissons. Cela peut ressembler à un jeu de flipper, mais c'est comme ça depuis toujours : l'humanité fournit le lit de semences qui permet aux individus d'évoluer.

Ce qui est constant est inhérent à la condition humaine : pour vivre à un niveau supérieur, nous devons construire des corps supérieurs et nous soumettre à des lois et à des échelles de temps différentes. La manière d'y parvenir dépend dans une certaine mesure de la tradition que nous suivons, mais les différences entre les traditions - qui peuvent sembler significatives au début du voyage - se fondront plus tard en une seule. En Occident, nous appelons cela entreprendre le développement de l'âme, et les Astrologues Ésotériques peuvent voir comment les vies individuelles sont construites autour d'une certaine manière d'aborder cette entreprise.

Nous ferions bien d'accepter notre condition. Assurément, nous ne pouvons pas la changer, mais nous pourrions la faire mieux fonctionner pour nous. Ce temps où nous vivons pour nous-mêmes sert l'individu déterminé et concentré.

Chacun de nous est une opportunité et ce que nous faisons des années de notre vie a une incidence sur l'opportunité collective. Cela inclut la relation que nous établissons avec les choses telles qu'elles sont dans notre monde, y compris la relation que nous établissons avec une autorité

spirituelle externe. Collectivement, nous pourrions convenir d'écrire la spiritualité à partir de l'histoire que nous créons, même si ce serait une erreur d'appeler *libre arbitre* la ligne de moindre résistance de l'intellect occidental.

Nous avons du temps à utiliser mais pas à perdre, et nous perdons du temps à nous plaindre de la façon dont les choses se passent, à penser que nous méritons quelque chose de différent et à idéaliser un passé auquel nous avons sûrement trouvé à redire lorsque nous le vivions.

L'Occident vit aujourd'hui une époque de liberté relative, et elle ne durera pas longtemps car les années 2030 seront marquées par des bouleversements géographiques majeurs. Par nécessité, nos valeurs et nos priorités changeront.

Dans les années 2040, de nouvelles idées et de nouveaux enseignants apparaîtront pour contribuer à bâtir un monde nouveau, mais pour l'instant, c'est notre époque et nous devons faire le point. En 2012, l'accent a été mis sur une stratégie visant à amener un nombre critique de personnes à se déplacer vers des endroits sûrs alors qu'il était encore facile de le faire. C'est beaucoup plus difficile maintenant et cela le deviendra encore plus. Ce dont nous disposons, c'est de notre conscience pour fixer les normes que nous devons respecter, et du temps de notre vie pour faire de notre mieux. Nous avons, en fait, tout ce dont nous avons besoin pour vivre pour soi, mais nos opportunités sont déterminées par le temps, et celui-ci n'est pas de notre côté en ce moment, à moins que nous utilisions cette connaissance pour nous concentrer et déployer nos efforts pour vivre conformément à notre conscience.

Suzanne Rough

DKF-K

2024